

動物園ごっこが始まりました！

11月29日(月)から、ごとう幼稚園に動物園がオープンしました。10月にアフリカンサファリへ行き、動物見学をしてから、それぞれのクラスで動物制作を進めてきました。出来上がった動物園は、とっても賑やかで可愛らしかったです。年長さんが前半・後半に分かれて係りをしてくれ、年少・年中さんはペアで、年長さんも交代で遊びに行きましたが、子どもたちの楽しそうな笑顔が溢れていました。

引き続き、遊びの中で動物園ごっこを楽しんでいきたいと思っています。

園長先生に仲良く楽しく過ごすことをお話して頂きました。



じゃーん！！
チケットを9枚もらったよ！



サファリの入り口で
ハイ！チーズ☆



受付の年長さんへチケットを渡して
バスに乗ります！



バス停に並んで待ちます。
早く乗りたいなあ～！



トラバス





キンさん
背が高いなあ！！



シマウマバス



ガバINSTANDです！
レギュラーですか？



ホワイトタイガー
バス





ソウさん
おいしい?



ライオンバス



ライオンさん
ちょっと怖いな...



年少児作品



年少児は平面、年中児は立体で
好きな動物を表現しました！



年中児作品